

«Cuba résistera au blocus»: Miguel Díaz-Canel



La Havane, 20 janvier, (RHC)- Le président Miguel Díaz-Canel, a réaffirmé ce jeudi que Cuba pays résistera au blocus économique, commercial et financier décrété officiellement par Washington en février 1962.

Le président a condamné sur son compte Twitter, le blocage par la banque néerlandaise ING des fonds de l'Internationale progressiste.

Cette organisation prévoyait de financer avec cet argent une réunion à La Havane afin de soutenir le libre accès aux vaccins contre le Covid-19, promus par Cuba.

L'Internationale Progressiste a fait savoir qu'elle tient à organiser la réunion à La Havane et dénoncé le caractère extraterritorial de la politique nord-américaine visant à réduire le peuple cubain par la faim et la maladie

«Nous allons résister, nous allons vivre. #CubaVive (Cuba vit.), a réagi Miguel Díaz-Canel sur Twitter face à cette manœuvre.

L'événement, prévu le 25 janvier, qui s'inscrit dans le cadre de l'Union pour l'internationalisme en matière de vaccins promue par l'Internationale progressiste verra la participation de scientifiques, de ministres et de responsables de la santé publique cubains.

Source: Prensa Latina



Radio Habana Cuba